



日本語は乱れているのか？ —若者ことばを言語学的に考える

10月16日
開催！

近年はSNSを中心に、たくさんの「若者ことば」が日々生まれています。上の世代にとってはわかりにくいものも多く、日本語が変化している、もっと言えば「乱れている」のではないかと思う方もいらっしゃるでしょう。しかし言語学の観点から考えると、新しいことばも多くの場合は従来の文法に従っていることがわかります。「ナウい」日本語を通して、ことばの不思議さ・面白さを味わってみましょう。

渡部 直也（大阪大学大学院 人文学研究科 日本学専攻 講師）

専門は言語学（特に音韻論・音声学）。近年の日本語における発音のゆれや変化について関心を持っている。



会場は大阪大学
箕面キャンパス
です！

【日時】2025年10月16日（木）19:00-20:00

【場所】大阪大学 箕面キャンパス 1F 大講義室
大阪府箕面市船場東3丁目5-10 またはオンライン

【お申込】下記URLまたは右記QRコードから参加登録。

[https://us02web.zoom.us/webinar/register/
WN_cyKTy-ybQT-wZQMcOsDtYQ](https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_cyKTy-ybQT-wZQMcOsDtYQ)

登録時に受信したメールに記載のURLからご参加ください。
※対面参加はお申込み不要です。電話等では受付を行っていません。

【お問合せ】大阪大学外国語学部 ☎ 072-730-5013

✉ jinbun-minoh-jigyo@office.osaka-u.ac.jp

【参加費】無料

マンスリー
多文化サロン



☞ 登録フォームはこちら

主催：大阪大学外国語学部

協力：みのお市民活動センター